

Lima, 7 de marzo de 1983

O meu caro Irmao:

Me ha parecido formidable la crítica de Lungarzo. Creo que mi con sejo fue bueno: no perdía nada con aceptar, en cambio no aceptar era echártelo encima de nuevo. Me parece muy buena idea que salga en Crítica, en el mismo lugar en que te atacó. Creo que es la mejor reivindicación de todas. No sé si puedan salir los dos artícu los juntos. Pero si hay que escoger, debe salir el de Lungarzo. Yo publicaría el mío en la Revista Latinoamericana de Filosofía, cambiando un poco el estilo, pues mi crítica era, de manera implícita, una respuesta a Lungarzo. Así habría dos revistas muy impor tantes en que se hablaría de tu obra. Dentro de unos días, escribo a Enrique Villanueva para hablarle de estos nuevos planes. Apenas me conteste te informaré.

Ya estoy terminando de pasar en limpio el primer capítulo del Tomo II de mi filosofía de las matemáticas (Lógica con igualdad y algunos desarrollos metateóricos, además de plantear a fondo un análisis del concepto de consecuencia lógica). En cuanto a mi trabajo de lógica trasmisiva (no sé si llamarla mejor lógica ultrarrelevan por razones que verás) no he tenido hasta el momento tiempo de revisarla, porque estoy metido en cien cosas. Pero te juro que antes de fin de mes te envío el trabajo revisado.

Con un gran abrazo

Page

FMQ:cr.